



去る7月17日(日)と24日(日)にオープンキャンパスを開催しました。

7月17日(日)に開催した文学部・環境共生学部は約750名、7月24日(日)に開催した総合管理学部にも約750名の参加があり、2日間で約1,500名の方がお越しくださいました。

当日は、教員によるサマーカレッジ(模擬授業)の開講や、学部・学科紹介、入試説明、施設・研究室見学や、学生によるキャンパスライフ紹介、キャンパスツアー、ゼミ&プロジェクト体験ツアーなど、多彩なプログラムを実施しました。

暑い中、たくさんの皆様に来学いただき、誠にありがとうございました。

*個別の施設見学や入試説明も承っております。ご希望の方は、教務入試課(TEL.096-321-6610)までお問い合わせください(対応時間:平日8:30~17:15(12:20~13:20を除く))。

*熊本県立大学の入試情報は [こちら](#)

《寄せられたアンケートから》



【文学部日本語日本文学科】

・オープンキャンパスではインターネットやパンフレットでは得ることができなかった情報を多く得ることが出来ました。大学の先輩方のお話もすごくためになり、今後の進路を決めるときに役立つ情報を得ることが出来ました。学校の雰囲気とかも知ることができてすごくためになりました。(宮崎県、高校3年生)

【文学部英語英米文学科】

・サマーカレッジは、実際の講義のような雰囲気で受けることができたので面白かったです。また、留学体験記はとても興味があったのでお話を聞くことができて良かったです。ELLAの活動内容も興味深くて面白かったです。(佐賀県、高校2年生)



【環境共生学部環境資源学科】

・県立大には日本一の実験の設備があつて、先生もおもしろく、学びがいがあると思いました。また、県立大では英語の勉強をすごくしていると思いました。論文を書く時には、英語で書く必要があつて、私も英語をもっと勉強しないといけないと思いました。

授業の体験では、メタン発酵やヒ素濃度の実験をしました。メタン発酵はこれからどんどん実用化されて、増えてくるので楽しみです。(長崎県、高校3年生)

【環境共生学部居住環境学科】

・「都市史 vs 地域計画トークバトル」では、日常で私たちがよく見る「地図」についてでしたが、私と全然違う捉え方をされていてとても面白かったです。

県立大は、設備などたくさんそろっていて、充実した学校生活が送れそうだと思います！

今回のオープンキャンパスで、「県立大の居住環境学科に行く」という思いがさらに大きくなりました！（熊本県、高校3年生）



【環境共生学部食健康科学科】

・初めて大学のオープンキャンパスに行ってみて、やっぱりすごいな～、行きたい!!と思いました。

私は、管理栄養士になりたいくて、県立大を見に来ましたが、今日、聞いたことを頭に入れて、これからもっと頑張りたいと思いました。大学の先生たちもいい人そうで、おもしろい話とか聞けたので、さらに興味がわきました。受かることが出来たら、ここで4年間しっかり学んで、夢実現できるようにしたいです。

（鹿児島県、高校3年生）

【総合管理学部総合管理学科】

・総合管理学部の新カリキュラムは、理論と実践の両輪を学べるという点と小人数制の点がとても印象に残り、ものすごく良いと思いました。いろんなことを聞いたり学んだり出来たので、オープンキャンパスに来て良かったと思います。（熊本県、高校2年生）



・サマーカレッジは、高校で習っているマーケティングなどと共通する内容が多かったなので、県立大で高校で学んだことを深く学びなおしたいと思いました。先生の講義はとても分かりやすく、とても集中して聞き入っていました。県立大を受験したいと思いました。（熊本県、高校3年生）